

Reconocimiento merecido a dos hombres de la Región de Coquimbo



El reconocimiento que han recibido don Eduardo Rozas Elgueta y don Claudio Canut de Bon Urrutia a nivel país, debe llenar de orgullo a la región, debido a que son dos personas que en sus ámbitos se han destacado y que no han pasado desapercibidos, es por ello que fueron considerados como parte de los "100 líderes mayores 2024", que organiza Conecta Mayor UC, diario "El Mercurio" y la Universidad Católica, tomando en consideración su trayectoria, accionar, experiencias de vida, que están vigentes en sus áreas de desarrollo y todavía siguen aportando al desarrollo del país.

A ambos los conozco de

hace varios años, hemos compartido aficiones y deseos de aportar al país, ya sea por la búsqueda de la conexión con nuestros vecinos por Pasos fronterizos reales, por ofrecer alternativas viables del recurso agua o bien la investigación histórica, sobre todo en lo relacionado a la minería.

Ellos han recorrido nuestra cordillera y la conocen bien, don Eduardo actualmente realiza más trabajos hacia el extranjero, mientras que don Claudio ha permanecido más en la zona y abocado en el último tiempo a colocar en valor el desarrollo de la minería.

A continuación citaré

las breves reseñas que se publicaron de ellos en la edición del domingo en el diario "El Mercurio":

Don Eduardo Rozas "Luchando contra la sequía". Máster en ingeniería geológica e hidrogeólogo y fundador de WIP Consultores Ltda. Pionero en la aplicación de geodesia satelital espacial para proyectos de geotermia submarina, buscando generar lluvias de manera sustentable. Su labor en Estados Unidos, específicamente en Pensilvania, le valió la ciudadanía honoraria, mientras que en Uruguay utilizó aguas subterráneas para el ganado de exportación. En Chile ha supervisado la implementación de más de 1.800 pozos de

riego y su investigación permitió encontrar un embalse subterráneo en Pan de Azúcar, en Coquimbo". Aunque en esta síntesis no se mencionó su "Proyecto Geotérmico para combatir con lluvias la sequía" y que es mucho más barato y factible que otros proyectos que se han publicitado.

Claudio Canut de Bon, "Un ingeniero versátil". Desde 2023 desarrolla el programa radial de Corminco... destacándose por sus reflexiones sobre la minería y la historia local. Con una sólida trayectoria, ha sido ingeniero de minas, dirigente gremial y docente durante más de 30 años en la Universidad de La Serena. Descubridor del mi-

neral "canutite", trabajó 20 años en Enami apoyando la minería regional. Bombero con 65 años de servicio, ha sido reconocido como ciudadano ilustre de La Serena (2018) e ingeniero de Minas del año 2011, creando un legado inspirador en la Región de Coquimbo".

Los invitamos a ver la ceremonia de premiación que se transmitirá en vivo por EmolTV, el jueves 19 de diciembre a las 11:00 a.m.